



SAMARITAINE : NOUVEAUTÉ FOOD La Nouvelle Table : Nèulo



Nèulo

Porté par le chef multiprimé Pierre-Jean Quinonero, lauréat du Prix Passion Dessert du Guide Michelin 2024 pour la deuxième année consécutive et fondateur de Nèulo, le concept « Les Flans de Pierre-Jean » prend place à la Samaritaine tout l'été !

Ces délices onctueux et croustillants sont accompagnés d'une offre de glaces artisanales, de cookies régressifs et d'une pâte à tartiner artisanale irrésistible.

**A partir du 15 juin 2024
Rez-de-chaussée, côté Rivoli**



Interview de Pierre-Jean Quinonero

Comment votre personnalité s'exprime-t-elle à travers vos créations ?

« Je mets beaucoup de cœur à l'ouvrage et de la sensibilité. Je travaille toujours le goût au service du visuel ! J'utilise des miels et autres sucres non raffinés pour sucer et donner du goût. »

Le top 3 des desserts présents à la Samaritaine ?

« Le Flan Vanille, le Flan marbré Vanille-Chocolat et le Flan Vanille-Passion. »

Vous avez été distingué dans la sélection « Passion desserts » au Michelin 2024... Le trophée ultime ?

« C'est une magnifique récompense, je suis très heureux, mais c'est grâce à mon équipe. D'autres prix et trophées sont encore à prendre et nous travaillons tous les jours pour y arriver ! »
